
Les Incontournables

Parc Naturel Régional du Verdon

Réserve Naturelle Nationale de la Plaine des Maures

Lieu remarquable Panorama

Réserve Naturelle Nationale de la Plaine des Maures

5 km

La Vigne à vélo - 25 km de voies vertes

Lorgues
Collégiale Saint-Martin

Bargème
Village de Caractère, 
plus beau village de France et château

Châteaudouble, Ampus
Villages de Caractère

Sillans-la- Cascade
La Cascade

Draguignan, ville porte du Verdon
Grands boulevards, places ombragées, 
expositions, musées, artisanat et shopping

Trans en Provence
Passerelle himalayenne et cascades

Les Arcs sur Argens
Cité médiévale du Parage et Chapelle 
Sainte-Roseline

Maison des Vins Côtes de 
Provence aux Arcs sur Argens
Tous les vins à prix producteur, 
dégustations et animations

Vidauban
Parc de Loisirs Dracénie Provence
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La Méditerranée à vélo - 77 km

Aires de pique-nique



GORGES DU VERDON

MER MÉDITERRANÉE

LAC DE SAINTE-CROIX

Draguignan

Trans en Provence
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Montferrat
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La vallée

Les collines

L’Artuby, 
le toit du Var

Les villages
perchés

AMPUS |  BARGÈME |  BARGEMON |  CALLAS |  CHÂTEAUDOUBLE
CLAVIERS |  COMPS-SUR-ARTUBY |  DRAGUIGNAN |  FIGANIÈRES
FLAYOSC |  LA BASTIDE  |  LA MOTTE |  LA  ROQUE-ESCLAPON
LE MUY |  LES ARCS SUR ARGENS |  LORGUES |  MONTFERRAT
SAINT-ANTONIN DU VAR |  SALERNES |  SILLANS-LA-CASCADE
TARADEAU |  TRANS EN PROVENCE |  VIDAUBAN
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Aires de pique-nique
Site de l’Écluse 
à Comps-sur-Artuby
C’est un lieu aménagé et ombragé 
avec table de pique-nique qui 
permet de passer un agréable 
moment en famille ou entre amis au 
bord de l’eau.

Le plateau de Favas à Bargemon
Superbe endroit de détente, avec 
une aire de jeux pour les enfants, 
de grands espaces de liberté et des 
petites balades en forêt.

St Barthélémy à Salernes
En plein été, on y vient pique-
niquer à l’ombre des platanes, se 
promener jusqu’au fond du vallon.

La Muie à Salernes
Idéal pour les pique-niques en 
famille. Pensez à votre serviette 
pour la baignade.

St Ferréol à Lorgues
Sur la colline de Saint-Ferréol 
il y a des sentiers de promenade 
ombragés, des tables de pique-
nique et un parcours de santé.

L’Endre au Muy
Idéal pour de petites balades et 
pique-nique. Les paysages sont 
surprenants. Ils ressemblent aux 
savanes africaines ou à l’Ouest 
Américain. Observe les oiseaux, il y 
a souvent des guêpiers qui font une 
halte pendant leur migration.

Les Cascades de l’Aille à Vidauban
Site protégé : se renseigner sur la 
réglementation.
Parfait pour une petite balade en 
famille dans la plaine des Maures et 
se poser pour un pique-nique ou un 
goûter à la fraîcheur de la rivière.

Parc Marc Carzoli 
aux Arcs sur Argens
Un espace ombragé, aménagé de 
table où petits et grands pourront se 
détendre et s’amuser.

Le Malmont à Draguignan
À pied ou à vélo, la montagne du 
Malmont est un lieu de départ 
de sentiers de randonnées. Il y a 
également une table d’orientation 
qui offre une vue magnifique 
jusqu’à la mer.

La Motte 
La Motte fut le premier village libéré de 
Provence en août 1944. 
La vallée des Esclans abrite des 
vignobles renommés.

Vidauban
Une base de loisirs pour s’amuser.
Des balades pour se promener.
Des vignobles pour déguster.

Les Arcs sur Argens 
Le vieux village médiéval te donne une 
idée de la vie au Moyen Âge. 
La Chapelle Sainte-Roseline et la 
Maison des Vins Côtes de Provence 
sont incontournables.

Le Muy
Tu retrouveras l’ambiance de la Provence 
lors du grand marché du dimanche.

Taradeau
Depuis la Tour découvre un merveilleux 
panorama sur la vallée. 
Tu peux grimper jusqu’à l’oppidum 
(ruine d’une ancienne fortification). 
Tu peux te connecter sur l’application 
pour découvrir la vie d’autrefois.

Un fl euve, 4 rivières pour faire des promenades dans des paysages de vignobles, 
de forêt ou de savane provençale. 

Draguignan
C’est la ville principale du territoire. 
Tu trouveras des rues commerçantes, 
des terrasses, des musées et un 
quartier médiéval conduisant jusqu’à la 
tour. En été, tu peux monter jusqu’au 
clocher.

Salernes 
Ville des potiers et céramistes, 
Salernes est traversée par la Bresque 
(rivière).
La rivière forme une piscine naturelle 
au niveau de La Muie (possibilité de se 
baigner).

Figanières 
Dans le Jardin des senteurs se cache 
le village des santons. 

Flayosc 
Ce petit village provençal plein de 
charme est le départ d’une belle 
promenade à vélo.

Lorgues
Bien connue pour son grand marché, 
la ville possède une imposante 
collégiale (Église).

Saint-Antonin du Var 
Petit village entouré de vignes et 
d’oliviers. 

Sillans la Cascade 
On connaît bien la très jolie cascade 
et moins le cœur du village avec son 
château et ses remparts.

Trans en Provence
Promène-toi sur le sentier du Calant 
pour longer la rivière, découvrir les 
cascades et traverser la passerelle 
himalayenne.

Peu à peu la vigne laisse la place aux oliviers.

Ampus
À 600 m d’altitude, le village se 
découvre avec deux petites balades : 
le chemin de l’eau et le chemin de 
croix.

Callas 
Au milieu des oliviers, le village 
possède des ruelles étroites appelées 
Calades. 

Châteaudouble 
Le terme de village perché prend tout 
son sens.

Claviers 
Loin de la foule, à Claviers, 
tu trouveras le calme et la quiétude 
provençale.

Montferrat 
Tu te détends. Tu prends le temps de 
profiter de la nature et du calme.

Bargemon 
Le village est surnommé la 
« Perle du Haut-Var ». 
Il y a de nombreux petits musées et 
une magnifique vue depuis le Col du 
Belhomme.

Ces villages construits au sommet d’une colline ou sur un rocher, ont gardé un aspect 
ancien. Il y a des petites ruelles, des murs en pierre, des fontaines.

Bargème
Le plus haut village du Var se voit de loin 
avec les ruines de son grand château.

La Bastide 
C’est par là que se fait l’accès au Mont 
Lachens, « toit du Var » à 1 714 m 
d’altitude.

Comps-sur-Artuby
C’est un village animé où il y a toujours 
du passage.
De nombreuses petites églises 
méritent d’être découvertes lors de la 
visite du village.

La Roque-Esclapon 
Au pied du Mont Lachens, le village 
te permet une pause fraîcheur et 
gourmande. 
Il y a une piscine et une ferme avec du 
bon fromage de vache.

Dans le Parc naturel du Verdon, les espaces s’agrandissent.
Le rythme se radouci.

+33 (0)4 98 10 51 05 
tourisme.dracenie.com

En juillet et août
Du lundi au samedi de 9 h à 13 h 

et de 14 h 15 à 18 h
Le dimanche de 10 h à 13 h

En juin et septembre
Lundi au vendredi de 9 h à 12 h 30 

et de 14 h 30 à 18 h
Le samedi 9 h à 12 h 30

D'octobre à mai
Lundi au vendredi de 9 h à 12 h 30 

et de 13 h 30 à 17 h
Le samedi 9 h à 12 h 30

Offi ce de Tourisme 
Intercommunal Draguignan

Carte
touristique

Fonds européen de développement régional
Fondo Europeo di Sviluppo Regionale
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